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SERVIÇO PÜBL'lCO FEDERAL
MiNISTE,RIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
Campus de ;Curãti;panos

Género de kiênciãs ;Rurais
Coordenadoria Especial de Biociências e Saúde Única.Í

ATA DA 5' SESSÃO ORDINÁRIA DA COORDENADORIÁ ESPECIAL DE
BIOCIÉNCIAS E SAÚDE ÚNICA DO CENTRO DE CIÊNCIAS RURAIS

' DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA \

Ata da quinta sessão ordinária da Coordenadoria Especial de
Biociências:e Saúde Iónica, realizada mo dia q2 de setembro de
2019 ã$ 10:30 na Sala 103.

.r

l

Aos doze dias.do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dez horas e trinta minutos na sala 103

do CEDUP. se encontraram os i.ntêgrantes da Coordenadolia Especial de Biocíências e Saúde Unida:
Giuliano Moraes Figueiró - presidente, Alberto Sumiya, Aline Félix Schneider Bedin, Álvaro Menin,
Carine lisete Glienke. Eloisa Pavesi, Erik Amazonas de Almêida. Grasiela De Bastiani. Manoéla Léon

Nobrega Reses, Marcy Lancia Pereira, Mana Conc5éição de Oliveira, Patrícia Daniele Hoffmann de
Souza, Rogério Luizari Guedes, Sandra Arenhart, Vanessa Sasso Padilha, Vladimir Afaújo qá Silva. O

presidente cumprimentou a todos e, havendo quórum, deu por aberta a sessão com a seguinte ordem

do dia quê foram apreciados os seguintes itens de pauta: 1 - Aprovação do parecer sobre o$

seguintes projetos de pesquisa: Correlação ultrassonográfica de. alterações do esqueleto axial
equina e as claudicações distais e'proximais detectadas por avaliação objetiva. 2 -- Avaliação
dos pareceres do lo Relatório de estágio probatório dos lirofessores -Rogério Luizari .Guedes,
Eloisa Pavesi e Vladimir Araújo da Silva e do 2o Relatório de estágio probatório dos professores
Patriéia Daniele Hõffmànn e Arturo Alejandro Dreifuss Serrano. 3 -- Aprovação do PAAD 201 9-2. 4

- Aprovação do parecer sobre os planos de ensino. 5 -- Aprovação do .formulário:de concurso

público para professor auxiliar 2ó hoi'as no,campo de conhecimento "clínica Médica/Educação áÍ;#;"
na Comunidade / Serniologia/Ensino Tutorial/Habilidades Médicas/Fundamentos do SUS" com '' ''l

duas vagas. 6 -- Aprovação do formulário de concurso público para professor auxiliar 20 horas
no,campo de conhecimento "Pediatria / Semiologia / Ensino Tutorial / Habilidades Médicas /

Fundamentos do SUS. 7 -- Aprovação do resultado da eleição para chefe e subchefe da
Coordenadoria. 8 - Resposta do BSU ao oficio da Câmara de Graduação. Começando a tratar os
assuntos do dia pelo Item 1 - Aprovação do parecer sobre os seguintes projetos de pesquisa:
Correlação ultrassonográfica de alterações do esqueleto axial equina e as claudicações dístais e
proximais detectadas por avaliação objetiva. O parecer foi apresentado e foi aprovado por
unanimidade. Item 2 - Avaliação .dos pareceres do I' Relatório de estágio probatório dos
professores Rogério Luizari Guedes, Eloisa Pavesi e Vladimir Araújo da Salva e do 2' Reiatgrio de
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estágio probatórió dos professores. Patrícia Daniele Hoffmann e Arturo Alejandro Dreifuss
Serrano. Os pareceres foram apresentados pela .comissão e foram .aprovados por unanimidade com

abstenção dos beneficiados. ' Os .professores Erik e Cabine fizeram algumas considerações .sobre a
necessidade de numeração .de página dos processos, a inda.cação de data de entrega e. principalmente
uma comprovação de que- o documento fÓI entregue .na secretariar..foi sugerido que ós interessadas

levassem uma cópia a mais da capa do relatório para registro do seu recebimento pela secretaria de

departamentos para evitar eventuais problemas. Item 3 - Aprovação do PAAD 2019-2. O assunto foi

apresentado e discutido, onde observou-se que alguns professores conlinuêm com a carga horária de
aula abaixo do mínimo devido não terem iniciado as aulas do curso de Medicina, fato que será corrigido

após sua devida implementação. Foi solicitado que os professores se adequem e, aqueles que. então
com o fator de ensino fora do prebonizádo: que organizem projetos e atividades para se enquadrarem

nas normal mínimas da UFSC. Foi solicitado que os professores confiram e.preencham o seu PAAD e

lembrem de suas responsabilidadesl após isso, o PAAD do departamento foi aprovado por
unanimidade. com a ressalva 'que serão justificados.os que não se enquadram nas regras. fato que. '

deve contar com o envio das respectivas justificativas de cada docente para a inserção oo sistema.. Item

4 - Aprovação do parecer sobre os planos de ensino.. O assunto foi discutido e foi solicitado para

que os professores qué ainda não enviaram o plano de ensino no modelo que a comissão de ensino

sugeriu e o -colegiada deste departamento aprovou, que o façam o mais brevemente possível. A
professora Aline enviou a lista com os' planos de ensino faltantes e os profêssóres foram comunicados

por e-mail. os planos de ensino foram considerados adequados pela comissão e as modificações /,)JI(
sol.icitadas foram realizadas e, portanto. foram aprovados,,com a ressalva dos planos faltantes. Foi VI'' "

solicitado que g BSU solicite ao çolegiado sobre as disciplinas que podem .se abster de realizar a
recuperação devido ao caráter prático. Foi sugerido também quê tôdas apliquem até que o colegiada se (.V7

manifeste. Aline já solicitou e vamos solicitar novamente via NDE e BSU. A. professolá Aline solicitou ç.j'
que todos enviassem os planos.para 2020-1 até. o dia 30 de setembro e, os que não tiverem .mudança
nenhuma além do cronograma, qud se manifestem até.esta data, sehdd que esta decisão foi aprovada

por unanimidade. ltpm 5 -- Aprovação do formulário de concurso público para professorauxiliar
20 horas no campo. de conhecimento "Clínica Médica / Educação na Comunidade / Semiologia /

.Ensino Tutorial / Habilidades Médicas / Fundamentos do SUS" com duas vagas. O formulário foi ,.

apresentado e está sendo antecipado para a abertura do próximo edital, onde foi aprovado por l
unanimidade. Item 6 - Aprovação do formulário de concurso público para professor auxiliar 20 l/V
horas nocampo de conhecimento "Pediatria / Semiólogia / Ensino Tutorial / H.abilidades Médicas /\\

/ Fundámehtog. do sus. o formulário foi apresentado e está sendo arltecipado para a abertura do 4.7y

próximo edital, Onde foi explicada que existe um concurso recém realizado em Floriarlópolis que tem.

,candidatos aprovados e, caso depêndehdo do parecer da Comissão dê Medicina do Centro e da
corroboração deste colegiada, poderiam ser aproveitados. caso o departamento originário do concurso

liberasse o aproveitamento, mas independente disso, o. formulário foi discutido e aprovado por \ln
unanimidade, com a ressalva do passível aproveitamento dé concurso. Item ,7 - Aprovação do "} \

resultado da eleição para chefe e subchefe da Coordehadoria - o resultado fói apresentado pela
comissão eleitoral e foi aprovado por un.animidade, com abstenção dos
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sugeriu que na cédula tenha a indicação que o eleitor possa optar. por aceitar ou não a chapa inscrita e,

como isso.não está nas regras eleitorais da UFSC e nem do TSE, ficou como uma sugestão parahma

próxima eleição. Item 8 - Resposta do BSU ao oficio da Câmara de Graduação -- o prof. Erik
questionou qual seria o posicionamento do BSU sobre a nota da Câmara.de Graduação e solicitou

também se ele poderia mirlistrar suas aulas em locais públicos, no caso na praça do Capão, a prof.'
Concepção questionou se esta atitude não deveria estar prevista ho plano de ensino. A prof.' Conceição

sugeriu .aguardar a manifestação dos outros docentes, que irão se. reunir na segunda, dia 16/9, no
CBSOI. Ambos concordaram que a greve pura e simples não seria o ideal para este momento, mas

realizar atividades públicas mostrando as atividades desenvolvidas pelo Centro. Propor a possibilidade

de aulas em locais públicos pelos professores desta Coordenadoria. Foi proposto a espera pela reunião

docente de segunda e .também, em contrapartida que fosse uma proposta do BSU para o$ outros
-docentes do Centro a ser apresentada na segunda. Quando o assunto ia ser mais. aprofundado, o
professor Erik solicitou a retirada .do ponto de Êàuta e, devido a alteração dos ânimos e falta de

civilidade, a reunião foi interrompida as 12:01, ficando, alguns informes que faltavafn, para a próxima

reunião. Sem mais a ser tratado, o presidente agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a

sessão, da qual, para constar, eu, Giuliano Moraes Figueiró, lavrei a presente ata que, ge aprovada,
será assinada por mim e pelos demais membros.
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l Alberto Sumiya

Aline Félix Schneider Bedin

Álvaro Menin

'

/'

105

106

1 07 Arturo Alejandro Dreifuss Serrano Ausência /ustificad

108 Cabine Lisêté Glienké

109 Eloisa Pavesi

1 10 Erik Amazonas de Almeida

1 1 1 Giuliano IÜoraes Figueiró-

1 12 Grasiela De Bastiani

1 13 Juliana Caüalli
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Ausência justificada

1 14 Kátia Jakovljevic Pudla Wagner

1 15 Manoela Leon Nobrega Reses

Ausência justificada

1 16 Marcy Lancia Perelra
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